



2024
2027



ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán, a 20 de enero de 2026

Boletín: COY/DCS/144

EMBAJADA BRITÁNICA Y COYOACÁN CELEBRAN DÍA DE REYES PARA NIÑAS Y NIÑOS CON DISCAPACIDAD

- *El encuentro organizado por la alcaldía Coyoacán, la Embajada Británica en México, las compañías Reckitt y Adidas, reunió a estudiantes de distintos Centros de Atención Múltiple de la CDMX, quienes participaron en actividades recreativas y de activación física.*
- *"Tenemos como propósito permanente hacer efectiva la inclusión de todas y todos", afirmó el alcalde Giovani Gutiérrez.*
- *La Embajadora Británica en México, Susannah Goshko, destacó que el Día de Reyes representa un símbolo de generosidad, esperanza y sueños que se convierten en realidad, valores reflejados en este encuentro.*

La alcaldía Coyoacán en coordinación con la Embajada Británica en México, así como dos empresas privadas, llevaron a cabo el evento "Reyes para todos" en el Centro de Atención Múltiple (CAM) 55, con el objetivo de impulsar el deporte como una herramienta accesible, inclusiva y transformadora para las y los estudiantes.

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, destacó que esta actividad, además de dar continuidad a la celebración del Día de Reyes, fortalece el trabajo que realiza el CAM -donde se atiende y brinda enseñanza a niñas y niños con discapacidad- para desarrollar sus habilidades, a fin de que puedan integrarse al ámbito laboral y ejercer su derecho a una vida plena y autónoma.

"Hemos iniciado el 2026 dando continuidad y reforzando las acciones que nos han permitido dar los mejores resultados en un tiempo récord en todos los terrenos. Por supuesto, en los ámbitos social, laboral, deportivo y educativo, tenemos como propósito permanente hacer efectiva la inclusión de todas y de todos", subrayó Gutiérrez Aguilar.

El Alcalde destacó que, con iniciativas como esta y la rehabilitación de más de 75 escuelas públicas, su administración ha avanzado en la dignificación de la educación en la alcaldía, pues en ninguna otra demarcación se ha invertido esta cantidad de recursos y trabajo para el mantenimiento de los centros escolares.



Por su parte, la Embajadora Británica en México, Susannah Goshko, señaló que el Día de Reyes representa un símbolo de generosidad, esperanza y sueños que se convierten en realidad, valores que se reflejan en la realización de este encuentro.

"Este torneo no es solo una competencia, es un recordatorio de que cuando jugamos juntos, cuando nos respetamos y celebramos nuestras diferencias construimos una comunidad más fuerte, más humana e inclusiva", apuntó.

La directora general de Derechos Humanos y Grupos Prioritarios de Coyoacán, Desirée Navarro López, enfatizó que la verdadera esencia de esta fecha radica en la unión de voluntades y el trabajo colectivo: "Gobierno, sociedad civil y autoridades estamos aquí con un solo fin, un solo equipo demostrando que cuando trabajamos juntos podemos construir un mundo más justo, más incluyente, pero sobre todo más amoroso".

En tanto, el vicepresidente de Reckitt, Daniel Secada, reconoció la importancia de sumar esfuerzos para promover el deporte como un espacio de participación y desarrollo, particularmente en un año clave para México en materia deportiva a nivel internacional.

Como parte de la jornada, niñas, niños y jóvenes de distintos CAM de la Ciudad de México participaron en actividades recreativas, dinámicas de activación física y espacios de convivencia comunitaria, consolidando al deporte como un punto de encuentro que promueve la igualdad, el respeto y la inclusión en la vida cotidiana.

Participaron en el evento: la directora del CAM 55, Verónica Rodríguez Galván; Kerene Vázquez Urbano, coordinadora regional de la Dirección de Educación Especial e Inclusiva, por parte de Reckitt: Betty Alape, directora de Manufacturas; Marco Antonio Romo, gerente de Operaciones Planta Tlalpan y Xóchitl Morales, directora de Asuntos Corporativos; así como José Luis Galeana, de la Unidad Departamental de Atención a Personas con Discapacidad de Coyoacán, el gabinete de la alcaldía, personal docente y la Asociación de Padres de Familia.

000

